

新型コロナウイルス陽性者発生について（お知らせ）

2021年5月24日

株式会社ユニシス

2021年5月21日にPCR検査を受けた北海道工場に勤務する従業員1名が、翌5月22日に陽性反応を示し、新型コロナウイルスに感染したことが確認されましたのでお知らせ致します。

当該従業員の症状は軽症であり、管轄保健所の指示により自宅療養中にあります。また、当人の行動履歴より社外・社内共に濃厚接触者に該当する者はいないとの判断を頂いております。しかしながら濃厚接触者には該当しないものの当人に症状が見られた直前に接触があったことが確認できている方には、社外・社内を問わず健康観察を要請させて頂きました。

なお、当人の行動履歴から、施設内の就業エリアとその動線、接触した物品等の消毒作業を即日実施しております。

弊社は、北海道工場のみならず、対処可能な最大限の感染防御策と運用の徹底を講じております。これら対策を維持・継続し職場内でのクラスターが発生することのないよう、今後も最大の配慮を図って参ります。

引き続き、全従業員の安全確保と健康維持を最優先に会社運営に取り組んで参りますので、皆様のご理解とご協力をどうぞ宜しくお願い申し上げます。

以 上